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第 2692 回 2024 年 12 月 17 日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話「改正された相続税・贈与税」 

大川邦夫税理士事務所 大川 邦夫様 

Weekly Report No.2403 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2691 回 2024 年 12 月 10 日(火) 

『クラブフォーラム』 社会奉仕委員会 

＊社会福祉協議会へ寄付 

羽島社会福祉協議会常務理事   伊藤 克巳様 

岐阜市社会福祉協議会 柳津支部 支部長廣瀬  曻様 

 

 
第2690回 2024年12月3日(火) 

『クラブ年次総会』 

 ＊第１例会行事 

◎例会後、第６回理事役員会 

 

       

 
会長 荒木 義男 

皆さん、こんにちは。まずは、お客様

のご紹介です。本日初めてお越しにな

られました高山RCの北川 由幸様です。

そして 2 度目のご来訪となります広島

城南RCの水口 弘士様です。本日は第

1例会で行事盛りだくさんですが、どう

ぞごゆっくりお過ごしください。 

さて、先月の２３日に開催しましたロータリー財団補

助事業「世代・障害を越えたクラシックコンサート」の

ご報告を致します。当日は天候にも恵まれ、羽島北高校

吹奏楽部の生徒さん６名が、ボランティアとして参加さ

れました。また、演奏家の方々もリクエストに応じてい

ただき、本格的な演奏にプラスオリジナリティ溢れる内

容で、参加された方々にとっても、思い出に残るコンサ

ートとなったのではないかと思います。 

何よりも企画から当日の段取りまで骨を折ってくださ

った虫賀幹事には感謝しかありません。ありがとうござ

いました。皆さんが帰られたあとの会場で達成感に包ま

れながら、二人で一山超えた感じだねと話しましたが、

まだ残り７カ月あります。また本日は年次総会という前

半を締めくくる重要行事がございますので、皆さまご協

力のほど何とぞよろしくお願い致します。 

今日はもう一つご報告があります。去る１１月１８日

に私、岐阜サンリバーRCの３クラブ合同例会に参加いた

しましたので、そのお話しをさせていただきます。 

サンリバーさんは台北城中 RC、並びに鹿児島東 RC と

姉妹提携されており、台湾には毎年お互いが訪問し合い、

鹿児島へは１年おきに行き来しているようですが、今回

はたまたま一緒にやりましょうとなったそうです。サン

リバーさんは会員数が羽島の半分ほどですが、そのバイ

タリティには脱帽です。 

総勢約６０名で来賓のご挨拶もそこそこに懇親会が始

まり、鹿児島から持ち込まれた芋焼酎が何本も空になっ

て、まさに興奮のるつぼ大盛況でした。いつも思います

が、ロータリーの良いところは初めてお会いした方でも

すぐに打ち解けて、すごく仲良くなれるところだと思い

前回例会の記 録  

来 客 紹 介  

 

会 長 の 時 間  
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ます。台湾の方とも一緒に写真を撮りまくり、親睦の力

は世界共通だと実感しました。ただ、次の機会には私も

台湾か鹿児島へ行くことになりそうです。 

また、今回サンリバーさんからお誘いを受けた時に、

ぜひ参加したいと思った私なりの理由がありました。皆

さんは、宝暦治水事件はご存知かと思いますが、江戸幕

府から一方的に薩摩藩に命じられた木曽三川の一大治水

工事で、1754 年から始まり 1755 年に完了しましたが、

あまりに難工事で莫大な費用が掛かったことから、その

責任を取ってか薩摩藩士 51名が自害、更に 33名の藩士

が病死したと記されています。 

私は、この地域に暮らす岐阜県人は、薩摩（鹿児島）

からいただいた大恩があると常々思っていて、治水神社

がある堤防道路を車で走る際は、必ず片手であっても合

唱しております。が、私がこの治水の歴史を明確に知っ

たのは約 30 年前のサラリーマン時代、外資系の保険会

社に勤務していましたが、その保険会社の母国はオラン

ダでした。 

そしてある日、オランダ人の役員が名古屋支社を訪問

した際に、オランダと岐阜県には古い縁があると言い出

して、急きょ、海津の輪中資料館へ一緒に行くことにな

りました。実は、完成していなかった木曽三川分流工事

を、宝暦治水から 122年後の1877年に、明治政府がオラ

ンダ人土木技師のヨハネス・デ・レーケを招いて、24年

の歳月をかけて完成させたという歴史がありました。そ

して今に至るのです。 

資料館でオランダ人の役員は、人は他人から受けた恩

は決して忘れてはならないというようなことをおっしゃ

いましたが、オランダの国名は英語ではネザーランドと

言います。これは低い土地を意味し国土の約半分が海抜

1 メートル未満で、海こそが最も身近な脅威であったそ

うです。 

昔、日本の道徳の授業でも使われたそうですが、堤防

の穴を一晩中腕で塞いでいた少年が、そのまま朝死んで

いたという美談、ご存知でしょうか。諸説あるようです

が、水害で長年悩まされたという共通の歴史があり、オ

ランダ人役員はいつか必ずデ・レーケの足跡をたどりた

いと思っていたそうです。 

私も恥ずかしながら初めて知ることが多く、実は、輪

中地区は海津にだけあったのではなく、その昔は岐阜市

早田地区、今のメモリアルセンターの辺りから河口まで

約５０キロも続いていたと知ったときはすごく驚きまし

た。そして同時に、今この時があるのは、いにしえの名

もなき先人たちの苦労と努力のお陰であると思いを馳せ

た次第です。 

過去にこんな体験があったため、今回の合同例会はとて

も良い機会でしたし、新たなご縁もいただきました。と

言いますのも、鹿児島東ロータリークラブの会長は、天

文館という鹿児島一の繁華街でバーを営む原田さんとい

う女性で、ご想像の通りその方とはラインを交換しまし

たので、いつかどなたかご同伴いただけることを期待し

て、会長の時間と致します。ご清聴、ありがとうござい

ました。 

  

 
会員誕生                結婚記念 

川﨑 正一君      加藤 隆康君・栗山 浩幸君 

 
 

               

第１号議案：細則改正 第６条入会金及び会費 第2節 

第２号議案：2025－2026年度 理事役員の選出 

理 事           役 員 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 祝 い 行 事  

乾 杯  

年 次 総 会  

会  長 

会長ｴﾚｸﾄ 

直前会長 

副 会 長 

幹    事 

会  計 

職業奉仕 

社会奉仕 

国際奉仕 

親睦家族 

Ｓ.Ａ.Ａ 

安藤 賢治 

西松 永根 

荒木 義男 

佐溝 勝樹 

平松 暁仁 

青木 秀益 

岩田 勝美 

柳原 望成 

天野 洋和 

栗山 浩幸 

松田 和彦 

会  長 

会長ｴﾚｸﾄ 

直前会長 

副 会 長 

幹    事 

副 幹 事 

会  計 

副 会 計 

Ｓ.Ａ.Ａ 

副ＳＡＡ 

安藤 賢治 

西松 永根 

荒木 義男 

佐溝 勝樹 

平松 暁仁 

佐藤 裕昭 

青木 秀益 

佐藤 裕昭 

松田 和彦 

久米   勉 

 



   
会 長    会長エレクト  直前会長 

安藤 賢治   西松 永根   荒木 義男 
 

   
副会長     幹 事     職業奉仕委員長 

佐溝 勝樹     平松 暁仁      岩田 勝美 
 

   
親睦・出席委員長    副幹事         ＳＡＡ 

栗山 浩幸      佐藤 裕昭       松田 和彦 

 

 
Ｒ財団委員会 

 
2023‐24年度 

バナー表彰 

・Every Rotariann, 

  Every Year クラブ 

・100％ロータリー 

  財団寄付クラブ 

 

 

出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３２名中 １６名 ５０.００％ 

 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 

◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  安藤 賢治君  

加藤 宗雄君  森  輝廣君  川﨑 正一君  

木寺 祐樹君  佐溝 勝樹君  松田 和彦君  

西松 永根君  加藤 隆康君  平松 暁仁君  

杉山 大地君  輿石  豊君  山下 正弘君  

栗山 和洋君  辻󠄀井  晃君  佐藤 裕昭君    

 本日は「クラブ年次総会」となります。第１例会行事

よろしくお願いします。 

◆岩田 勝美君   

 地区研修副委員長 北川 由幸さん、ようこそ 

◆輿石  豊君  加藤 宗雄君   

この度はニコゴルフにて優勝・準優勝いたしました。 

メンバーにめぐまれて、楽しいゴルフが出来ました。 

次もがんばります。 

◆栗山 浩幸君  立川  靖君  堀  雅利君   

林  秀樹君 

 １２月のお祝い会員の皆様よりご投函いただきました 
 

本日のニコニコＢＯＸ ５１，０００円 
 

◎仕合せ貯金 

 荒木 義男君  加藤 宗雄君  森  輝廣君   

川﨑 正一君  佐溝 勝樹君  山下 正弘君 
 

本日のの仕合せ貯金 ６，０００円 
 

 

 
 

 

委 員 会 報 告 
●本日例会終了後、第６回理事役員会を開催 

●１２月７日（土）ｲﾝﾀｰｱｸﾄ岐阜・西濃ｸﾞﾙｰﾌﾟ協議会が 

９：３０より、海津市OCT文化ｾﾝﾀｰで開催 

【羽島北ＩＡＣ、顧問、栗山青少年奉仕委員長、加藤委員】 

●次回例会は１２月１０日（火）『クラブフォーラム』   

社会奉仕委員会担当 

社会福祉協議会へ歳末募金寄付 

●１２月のロータリーレートは１ドル＝１５０円 

●回覧内容 

① 第47回インターアクト年次大会 報告書 

② 新年互礼会 出欠確認名簿 

幹 事 報 告（第２６９０回） 

本日の例会の食事 

（百万ドルの食事） 


